

## Ein besonderes Schülerkonzert

Am 15.12.2022 lernten die Kinder unserer Schule den Nussknacker auf eine ganz neue Weise kennen. Die Musiker der Sächsischen Bläserphilharmonie spielten für uns die weltberühmten Melodien von Tschaikowski in der Kulturstätte Trebsen und versprühten damit den Zauber der Weihnacht.

Dazu erzählte der Sprecher spannend und mit Wiener Charme die Erlebnisse von Fritz, Marie, dem gefährlichen Mäusekönig, der Zuckerfee und natürlich dem Nussknacker. Ein Ballett trat nicht auf, aber dafür tanzten alle Kinder und Erwachsene unter Anleitung den Reigen der Zuckerfee mit großer Begeisterung. Die Kinder werden so auf eine schöne Weise mit klassischer Musik vertraut gemacht. Diese Klänge waren ganz anders als das, was sie sonst hören. Aber die meisten von uns hatten sehr große Freude an dem Konzert.

### A. Rackwitz

